

CESTOLA



(Santiago de Compostela 2017)

Formada por los artistas **Xoana Almar** y **Miguel Peralta**, Cestola es una cooperativa gallega fundada en 2013 que centra su trabajo en el muralismo, la pintura y la ilustración.

Xoana se formó como ilustradora, economista y antropóloga. Estudió en Granada y es allí donde comienza a trabajar en el campo de la pintura a partir del 2008. En 2013 vuelve a Galicia y constituye la cooperativa Cestola.

En su trabajo conviven influencias de artistas clásicos/as de la pintura gallega y de otros actuales, especialmente relacionados con el mundo de la ilustración y el muralismo. A través de sus personajes, mayoritariamente femeninas, sobresale una búsqueda de formas sencillas con las que intenta expresar una personalidad o historia de vida.

Miguel Peralta es un muralista almeriense afincado en Santiago de Compostela. Formado en Ilustración en la Escuela de Artes de Granada lleva prácticamente toda la vida dedicado al dibujo y a la pintura en pared.

Su pintura está marcada por el dibujo, la expresividad del trazo y la búsqueda de formas y texturas. Es una obra figurativa con elementos surrealistas simbólicos que tratan de estimular la interpretación en sus espectadores/as.

www.cestola.org

DOSSIER DE PRENSA